

Upaya Menurunkan Angka Stunting, Polsek Taliwang Hadiri Lokasi Karya Lintas Sektoral

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Dec 21, 2023 - 10:48



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian sektor (Kapolsek) Taliwang IPTU Syaiful menghadiri kegiatan loka karya lintas sektoral dalam rangka evaluasi percepatan penurunan stunting tingkat Kecamatan Brang Ene.

"Kapolsek Taliwang menghadiri kegiatan loka karya pada Rabu, 20 Desember 2023 sekitar pukul 09.25 Wita yang bertempat di aula Kantor Camat Brang Ene Kabupaten Sumbawa Barat," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan itu, Camat Brang Ene Suarman, S.Pd, M.Si, Kapolsek Taliwang IPTU Saiful, Danramil Taliwang di wakili oleh Serma Zulkaidin, Kabid P3KL Dikes Sumbawa Barat H. Indra Alamsyah, S.Kep,.M.Si, Kabid DP2KBP3A KSB, Kepala UPTD Puskesmas Brang Ene Avrilla Vitaswari, S.KM.

Hadir juga Kepala Desa Se Kecamatan Brang Ene, Ketua BPD Se Kecamatan Brang Ene, Kepala Sekolah Se Kecamatan Brang Ene, perawat puskesmas Kecamatan Brang Ene, Ketua TP PKK Kecamatan Brang Ene, agen PDPGR Kecamatan Brang Ene, Kader Posyandu masing masing desa dan seluruh tamu undangan sekitar 50 orang.

Camat Brang Ene mengucapkan terima kasih atas kehadiran tamu undangan yang hadir pada kegiatan rapat evaluasi stunting pagi hari ini. "Alhamdulillah Kecamatan Brang Ene, walaupun Kecamatan kita ini kecil, namun banyak prestasi yang kita torehkan baik di tingkat Kabupaten maupun Provinsi," katanya.

Ia menjelaskan, stunting merupakan isu nasional yang harus kita tuntaskan secara nasional. Menurut laporan dari kepala Puskesmas bahwa stunting di Kecamatan Brang Ene mengalami penurunan, namun perlu terus kita evaluasi kembali agar stunting di Kecamatan ini zero atau nol.

"Saya ucapkan terima kasih kepada para kader posyandu dan agen PDPGR atas kerja kerasnya selama ini, karena selama saya pantau antusias masyarakat sangat bagus untuk datang ke posyandu," jelasnya.

Dalam penurunan stunting, merupakan tugas kita bersama baik di tengah masyarakat maupun di dunia pendidikan, sehingga harapan saya agar para kepala sekolah yang hadir pada kegiatan ini dapat memberikan pemahaman di sekolah terkait pencegahan stunting.

Ditempat yang sama, Kepala UPTD Puskesmas Brang Ene mengatakan, hari ini ada agenda yang akan kita bahas yaitu terkait dengan capaian puskesmas Brang Ene semester 2 tahun 2023. Penguatan pokja posyandu Kecamatan Brang Ene dan terkait penurunan stunting.

Perlu kami laporkan bahwa penurunan stunting pada bulan desember ini sebanyak 0,2 % yang artinya ada 2 balita yang tuntas untuk stunting. "Yang menjadi PR kita bersama juga yaitu remaja yang menikah di bawah umur, karena salah satu faktor terjadinya stunting yaitu adanya wanita yang hamil tapi tingkat kematangannya belum cukup sehingga perlu peran kita bersama disini agar tidak terjadinya pernikahan di bawah umur. "Semoga angka stunting di Kecamatan Brang Ene akan terus mengalami penurunan dan kerjasama kita semua dalam penurunan stunting tetap berjalan.

Selanjutnya, penyampaian materi stunting dan penguatan Pokja Posyandu Kecamatan oleh dr. Wafa Fadilah, sosialisasi bank sampah oleh agen PDPGR Kecamatan Brang Ene. Diskusi dan tanya jawab. (Adb)